

LUZINAY

Dégâts à l'école : la rentrée se fera dans des conditions normales

Françoise Granjon



Le responsable des services techniques communaux, aux côtés des élus, constatait les dégâts, notamment au niveau des plafonds. Le DL/F.G.

Comme d'autres endroits de la commune, l'école Paul-Germain, à Luzinay, a subi des dégradations à la suite des violents orages et pluies survenus sur la commune le mercredi 20 août. Les agents se sont mobilisés pour que tout soit réparé dans les temps, avant la rentrée.

Le mercredi 20 août, à peine plus d'une semaine avant la rentrée scolaire, l'école Paul-Germain avait été touchée par les intempéries qui avaient sévi sur la commune. Mais la rentrée s'effectuera finalement dans des conditions normales et sécurisées, grâce à la mobilisation de l'équipe de Benjamin Dedier, des services techniques communaux, et aux élus en charge du dossier : Gérard Bertini, adjoint, et Jean-Marie Demangeat, conseiller municipal, en charge des bâtiments communaux.

Le plafond de l'école avait été fortement endommagé dans le sous-sol, et dans la salle informatique, des dalles du plafond étaient tombées sur les ordinateurs.

18 centimètres de boue (mesurés avec les traces sur les murs) ont envahi les locaux des sous-sols et la cour. L'eau qui a pénétré dans le bâtiment provenait du terrain de foot situé à proximité de l'école. « La boue arrivée dans toutes les pièces du rez-de-chaussée et dans la cour de l'école primaire, a été entièrement nettoyée ainsi que les grilles et avaloires d'eau du réseau EP de la commune. Il en a été de même pour les coulées de boue et de cailloux sur les routes », déclare Benjamin Dedier. Les services techniques de la commune ont en effet tout mis en œuvre pour que la rentrée scolaire puisse s'effectuer le jour J, et dans de bonnes conditions.

« Ces imprévus météorologiques obligent à palier à l'urgence. Avec un énorme travail de nettoyage et de nombreuses heures de travail des agents techniques, qui ont été nécessaires pour que le site retrouve son aspect normal, afin que la rentrée scolaire puisse s'effectuer comme à l'accoutumée. Pour l'instant, côté matériel, il y aurait des ordinateurs d'endommagés. Mais nous attendons les experts pour un bilan plus précis », précise l'adjoint Gérard Bertini.